



基山っ子 第8号

令和6年10月17日
基山町立基山小学校
校長 天野 雄二
☎92-2431

学校教育目標 「**きたえ やりぬき まなびあう**」
～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

9月末まで、昼休みに外で遊べる日がほとんどありませんでした。10月になり、涼しい風が吹くようになり、休み時間に元気に遊べるようにもなりました。

現在、運動会に向けての練習が佳境に入り、気持ち的にもピークを迎えようとしています。6年生は応援団の練習を9月中頃から始めています。明日の運動会総練習で、それまでの成果を試すときです。緊張していると思いますが、この練習が当日に生きてくるものと思います。10月19日（土）は運動会本番です。多くの保護者の皆様に参観していただきますよう、どうぞよろしく願いいたします。

運動会 スローガン【友情一番 優勝ねらえ基山っ子】

赤団

《赤い情熱をもち、どの団より先かっこよく燃え続ける赤団》

団長 岡村央聖さん

楽しみながらも全員が心を燃やす団にします。そして、下級生のあこがれになるような団長になりたいです。優勝を目指し、みんなの友情も深めていきたいです。

青団

《心を一につに 駆け上がれ青団》

団長 中村一太さん

みんなが楽しいと思える応援ができるように一生懸命頑張ります。運動会が終わった後、6年間で最高の運動会だったねと言える、6年生最後の心に残る運動会にします。

黄団

《黄団全員で協力し、最高の笑顔でハイタッチ》

団長 吉田晴道さん

黄団全員があきらめず、声を出して最後まで走りまわります。団長として、率先してみんなを引っ張っていきたいと思います。優勝してみんなとハイタッチを目指しています。

緑団

《孔雀のように威風堂々と勝利の風を吹かせろ緑団》

団長 平井瑛大さん

みんなが声を出して頑張れるように、団全体を支えていき、団長としての役目を果たしたいです。そして、優勝して全員で笑いあえるような運動会にしたいです。

団長さんに一人ずつ、校長室でインタビューしたことを紹介しています。団長になろうと思った理由を尋ねると、全員が下級生のときから団長になりたいと思いつけていたことが分かりました。

勝負事は勝ち負けがつきものです。勝ちをめざして頑張るからこそ、勝負以外に得るものは数多くあるものと思います。

☆児童の安全確保についての「お願い」

～遅刻欠席連絡は8時まで～

車の中に園児が取り残され、死亡するという痛ましい事件があったことはご存じと思います。様々な要因が重なったことあったのですが、もしも、登園していない児童の家庭に、園が確認の連絡をしていたら、このような悲しい事件を防ぐことができました。

本校では、保護者様からの連絡がなく、始業時刻までに登校していない場合は以下の順で児童の所在確認をしています。朝、家を出たのに学校へ到着していない場合は、事件・事故に巻き込まれた可能性を否定できないからです。

- ①保護者様へ電話連絡 ②緊急連絡先への電話連絡
- ③家庭訪問 ④町の教育委員会へ報告
- ⑤警察へ捜索依頼

学校の規則として上記のように対応しております。お子様の安全第一です。必ず、遅刻・欠席の場合は、まなびポケットで8時頃までに連絡いただきますようお願いいたします。連絡帳やお電話(8時以降)でも構いません。

今年度までに、⑤までの対応は複数回あり、たいへん心配しました。万が一に備えた対応ですので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

11月の行事

- 1日(火) 特別校時 5時間授業
点字教室4年
安全点検の日
- 5日(火) なかよしタイム 代表委員会
- 7日(木) フッ化物洗口
学校運営協議会
- 9日(土) 少年主張発表大会 14:00～
基山町民会館
- 11日(月) 基山中新入生説明会
スクールカウンセリング
- 12日(火) クラブ活動
- 14日(木) 修学旅行 6年
- 15日(金) 修学旅行 全学年
- 21日(木) フッ化物洗口
4年総合ワークショップ
- 26日(火) 委員会活動
- 27日(水) 全校集会
- 28日(木) フッ化物洗口

基山小学校ホームページはこちらから

<https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/>



家庭科ボランティア ～ナップザック作り～



家庭科の学習で、9月から6年生はナップザックを作りました。学校運営協議会委員の天本様を中心に、「学習ボランティア」として多くの方にお手伝いに来ていただきました。

ボランティアで来てくださった皆様に、グループの中に入れていただき、しつけからミシンまで教えていただきます。

家庭科ボランティアの皆様、お忙しい中、子供たちのために時間を作っていただきありがとうございます。素敵な作品がたくさんできました。

スマホ・ネット安全教室 9/12



基山町の人権擁護員の前田様、井上様、山本様、NTTドコモの担当者様によるスマホ・ネット安全教室を開催しました。オンラインでの学習でした。低・中・高学年でテーマを変え、発達段階に応じた指導をしていただきました。

- 1・2年 スマホの使い方「ながらスマホの危険」
- 3・4年 インターネットの正しい使い方「誤解をまねく言葉遣い」
- 5・6年 インターネットの怖さ「SNSのリスク」

始めに NTT ドコモの担当者の方に授業をしていただき、次に人権擁護委員さんによる講話でした。

佐賀県内でもスマホでのSNSトラブルが頻発しており、買い与えた親御さんがそのスマホをしっかりと管理していただかないとトラブルを防ぐことができないと言われていました。中でもLINEでのトラブルが多く、特に、LINEグループは要注意とのことでした。学校ではSNSトラブルの予防のための指導は継続して行います。しかし、限界があります。また、SNSトラブルがあった場合、学校で十分な調査することは困難を極めますし、やはり限界があります。保護者の皆様のご家庭でのご指導とご協力が重要になってきます。どうぞよろしくお願いいたします。

アサデスで『鶏肉のレモン煮』が紹介されました

9月17日のアサデスの放送をご覧いただけただけでしょうか。9月12日(木)に出演者のポビーさんはじめスタッフの方が基山小学校に取材に来られました。「きょうのミステリー、基山町発祥 地域限定の給食メニューとは？」と題して、「鶏肉のレモン煮」の紹介でした。6年2組で子供たちへの鶏肉のレモン煮のことをインタビューされていました。

スタッフの一人であるディレクターの方は、基山町出身の天本智香さんです。元基山町長の天本種美様のお孫さんです。



お知らせ

地区の行事のために「体育館や運動場を使用したい」などの問い合わせがあります。「お使いください」と答えないものの、学校に権限はありません。土、日、祝日と平日の17時以降は、運動場や体育館を使用する際は、総合体育館に使用許可申請書を提出し、許可を受けてください。実は、学校も同様です。運動会における運動場使用も、入学式や卒業式、集会のために前日から準備しておく必要がある場合も学校で勝手に使うことはできません。学校も地域の皆様と同様に総合体育館に使用許可申請を出しています。また、夏季休業中などの長期休業中は平日でも、終日、運動場や体育館を学校で勝手に使用できません。

お問い合わせがあっても、お返事できなくてご迷惑をおかけしております。基山町の学校施設使用の際のシステムをご理解いただけますようお願いいたします。運動場を「駐車場」として使用する場合は、基山町の行事のみ許可するようにしています。

持ち帰る学習用具

タブレット持ち帰りに伴い、持って帰る学習用具を大幅に減らしています。

- 1年 国語教科書 連絡袋 連絡帳 筆箱 宿題
- 2年 国語教科書 連絡袋 連絡帳 筆箱 宿題
- 3年 国語教科書 連絡袋 連絡帳 筆箱 宿題
- 4年 連絡袋・連絡帳・筆箱・漢字スキル
- 5年 国語教科書 連絡袋 連絡帳 筆箱 宿題
- 6年 連絡袋・筆箱・宿題

※タブレットも持ち帰ります。週末はエプロンや上靴等も持ち帰ります

※タブレットはランドセルに入れるようにお子様に伝えておりますが、水筒と一緒に入れないように指導しています。防水の入れ物にタブレットを入れていれば両方をランドセル入れても大丈夫です。

※帰りの用意の際に、お子様が持ち帰り不要な用具をランドセルに入れていても、担任が個別に点検するのは無理です。保護者様で気づかれたらお子様に声をかけていただきますと助かります。